

Se llevará a cabo una jornada de formación sobre cannabis medicinal



La asociación civil Pueblo Verde es una entidad que se está formando en nuestro departamento, que está compuesta especialmente por cannabicultores y profesionales de diferentes ramas, quienes darán jornadas de formación.

Sol Goñi, integrante de la asociación civil Pueblo Verde explicó a través de FM Vos (94.5) y de Diario San Rafael, que entre sus pares dentro de la entidad, hay profesionales de la salud, ingenieros agrónomos y personas en general abocadas al trabajo con el cannabis. “En ese marco, organizamos con la Facultad de Ciencias Aplicadas y con otra asociación que es de Mendoza (Rosin Club), esta jornada sobre cannabis medicinal y uso adulto responsable, que va a tener lugar el día 15 de octubre a partir de las 15 en el aula magna de la Facultad (Bernardo de Irigoyen 375)”, dijo y agregó que “va a haber un montón de disertantes que van a estar tratando el tema del cannabis medicinal y el uso adulto responsable, y entre esos profesionales hay algunos que son parte de la facultad, por ejemplo Gustavo Vega que es ingeniero agrónomo y Emilce Castro que es técnica en Laboratorio de Farmacia”, quienes van a hablar sobre diversas propiedades del cannabis.

“Por otra parte va a haber abogados, va a venir Juan Palomino de Buenos Aires, Julieta

Sabatini que es médica y que está trabajando en Mendoza con una asociación de médicas cannábicas, así que realmente va a ser amplia la propuesta de disertantes, y esperamos contar con una amplia convocatoria también”, adelantó.

El curso tiene un costo de 700 pesos y las inscripciones se realizan vía mail a rosinclubmendoza@gmail.com, solicitando el formulario correspondiente. Puede verse de manera presencial, aunque se va a transmitir vía streaming mediante los canales de la facultad de YouTube.

Después de las ponencias, tendrá lugar un patio cervecero y patio de comidas, para dialogar luego sobre este tema que “genera muchas dudas y muchas expectativas”. Pueblo Verde se encuentra en redes sociales, y sus integrantes están abiertos a resolver consultas de personas que se interesen al respecto.